

部活動の活性化に向けて

～平成30年度の部活動スタート～

「部活動の活性化」は平成29年度から本校が取り組んでいる学校活性化テーマの一つです。どの生徒にも、学校生活の中に、放課後1～2時間程度スポーツや文化活動など何か自分が好きなことに熱中し、友だちと一緒に汗を流す時間を持ってほしいと思います。

その中で新たな友達や仲間を見つけて、一人ではできないようなことに挑戦し、高校でしかできないような経験をしてほしいと思います。部活動は、自分の可能性や能力を伸ばす大切な教育の機会だと考えています。

4月11日には、生徒会主催で新入生に向けた部活動紹介を実施しました。全校生が体育館に集合し、各部の代表が新入生に向けて練習や活動の内容を紹介、説明して入部を勧誘しました。4つの部がデモンストレーションを行うなど、昨年より充実しました。

本校は、全校生徒数が103名の小規模校ですが、今年度、「フットサル」「バスケットボール」「ダンス」「吹奏楽」の4つの部が新たにスタートしました。この4つの部は、昨年度に同好会として発足し、1年間活発に活動を行いました。その結果、本年度に正式な部活動へと発展しました。

【平成30年度 氷上西高校の部活動】部活動紹介の順番

運動部	ライフル射撃、硬式野球、卓球、陸上競技、ソフトテニス、フットサル、ダンス、バスケットボール、
文化部	CC L (コンピュータ)、佐治川太鼓、茶華道、美術、まちづくり、吹奏楽

【がんばる西高生】

5月の連休には、たくさんの生徒が公式戦で他校と対戦したり、地域の行事で発表を行うなど、大活躍でした。校内ではできない、貴重な体験をしたことと思います。

ライフル	春季高等学校ライフル射撃協議会出場、3名は6/2の全国体予選に進出
ソフトテニス	高校総体丹有地区予選出場、1年男子ペアが4回戦（あと一勝で県大会）
陸上競技	丹有総体丹有地区予選出場、女子400mハードル丹有代表として県大会進出
卓球	丹有総体地区予選出場

(校長 高橋信之)

フットサル部、吹奏楽部、ダンス部が青垣町行われたボクシングのイベントに参加。

